



## Communiqué de presse de l'UFICT-CGT des Services publics

L'Union fédérale des ingénieur·es, cadres, technicien·nes et agent·es de maîtrise des Services publics a conclu son 11<sup>e</sup> congrès ce vendredi 27 septembre à Martigues dans un contexte d'installation d'un nouveau Premier ministre et d'un gouvernement illégitime suite aux élections législatives.

### Rassembler, pour gagner ensemble

Tant le bilan d'activité que les orientations proposées ont été largement validés par le congrès. La partie qualité vie syndicale a été adoptée avec 89% des voix. Les débats ont confirmé l'urgente nécessité de faire de la syndicalisation et de l'affiliation de masse des ICTAM un objectif central pour gagner la transformation de la société et le développement des services publics. La partie revendicative a été adoptée avec 90% des voix. Les débats ont notamment porté sur les enjeux environnementaux et le positionnement des cadres face aux politiques discriminatoires.

### Une nouvelle commission exécutive et un secrétariat réélu pour 4 ans

Le congrès a élu sa nouvelle commission exécutive, qui a été renouvelée à 45 %. Paritaire, comme le secrétariat, elle permet à l'UFICT-CGT des Services publics de continuer à mettre en cohérence ses discours et ses actes. Emmanuelle Polez et Jésus de Carlos ont été réélus co-secrétaires généraux de l'UFICT-CGT des Services publics. Yann Lehuede a également été renouvelé sur le mandat de secrétaire à la politique financière.

### Les cadres territoriaux·iales à l'offensive !

Ce 11<sup>e</sup> congrès permet à l'UFICT-CGT des Services publics de lancer une dynamique pour gagner sur ses revendications et sortir des politiques d'austérité imposées. Le congrès a lancé un appel qui invite les syndicats UFICT et affiliés à mobiliser largement les agent·es de catégories A, B et maîtrise le 1<sup>er</sup> octobre et au-delà.

L'UFICT-CGT aura à cœur de lutter pour gagner la bataille de la revalorisation des carrières, des traitements indiciaires et des pensions et de l'abrogation de la réforme des retraites. L'UFICT-CGT mettra toute son énergie pour garantir rassemblement et convergences et faire de ces luttes un enjeu d'intérêt général.

À Montreuil, le 30 septembre 2024